



BUENOS DIAS COMPAÑEROS,AUNQUE YA PODEIS SALIR UN RATO A LA CALLE, SEGUIMOS MUCHO TIEMPO METIDOS EN CASA, Y QUE ES LO QUE YO POR LO MENOS MÁS HAGO MIRAR POR LA VENTANA, QUIEN PASA , SI HAY MUCHA GENTE, ANTES EN LA FASE 0, OBSERVAR QUE TRISTE ES UNA CUIDAD SIN GENTE POR LA CALLE. PERO MIRAR POR LA VENTANA TAMBIEN SE PUEDE CONVERTIR EN ARTE, OS ENVIO UN VIDEO DE DIFERENTES CUADROS DE PERSONAS MIRANDO POR LA VENTANA,(EN SU MAYORIA MUJERES) Y TAMBIEN APARECEN FRASES SOBRE DIFERENTES TEMAS, Y LO QUE OS PROPONGO ES VER EL VIDEO, ELEGIR EL CUADRO QUE MAS OS GUSTE Y LA FRASE O REFLEXION QUE TAMBIEN MAS OS GUSTE Y DECIRME PORQUE SON LAS QUE MAS OS GUSTAN.

ESPERO VEROS PRONTO, QUE TODOS ESTEIS BIEN Y PENSAR QUE YA VA QUEDANDO MENOS UN FURTE ABRAZO VIRTUAL